



Van por comisión de la verdad del Fobaproa

Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, respaldó el planteamiento de sus compañeros de bancada Alfonso Ramírez Cuéllar y Hugo Erick Flores, en crear una comisión de la verdad del Fondo Bancario de Protección al Ahorro (Fobaproa).

“Yo creo que se requiere una comisión de la verdad para poder revisar el grado de responsabilidad que adquirieron, algunos que gozaron de los recursos del pueblo, cuando se trasladó la deuda privada en deuda pública, es un expediente abierto que debemos dilucidar con mucha responsabilidad. Se han pagado billones y faltan por pagar billones de haber el gobierno preferido rescatar a los de arriba que a los de abajo”, manifestó.

El líder de los guindas en San Lázaro aseguró que será uno de los temas que van a tratar los legisladores en la sesión plenaria.

“Avalo lo que mis compañeros dicen. Vamos a revisar, de hecho, el grupo parlamentario en la próxima reunión plenaria, ese es uno de los temas que tenemos”, explicó Ricardo Monreal.

Durante el fin de semana, el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, dijo que a tres décadas de la crisis financiera de 1994 y la creación del Fondo Bancario de Protección al Ahorro (Fobaproa), hizo un llamado enérgico a la memoria y la justicia, calificando este episodio como “el mayor saqueo financiero en la historia moderna de México”. /YALINA RUIZ